



Semblanza personal de la persona postulada

Para poder considerar la Semblanza, favor de no omitir ninguna de las secciones y datos solicitados. Máximo dos cuartillas.

Redacta una semblanza narrativa que presente a la persona postulada desde una perspectiva humana, no curricular. Se sugiere incluir:

- Motivaciones y valores que guían su compromiso social
- Trayectoria con impacto en comunidades o causas específicas
- Estilo de liderazgo o forma de vinculación con otros
- Reflexión sobre su legado o proyección futura

Evita repetir el contenido del currículum. El tono debe ser claro, cálido y representativo de su trayectoria ética y social.

(Comience a redactar aquí)

Impulsada por la convicción de que toda persona merece vivir con dignidad, libertad y sin violencia, Cassandra Manjarrez Villalobos ha hecho de la defensa de los derechos humanos su causa vital. Su identidad como mujer trans y su experiencia de vida han nutrido una sensibilidad única hacia las desigualdades estructurales, lo que la ha llevado a luchar por la justicia social, la igualdad de género, la cultura de paz y el respeto a la diversidad. Cree en el poder del arte como herramienta de transformación y en el pensamiento crítico como motor de cambio.

Con más de 35 años de activismo, Cassandra ha sido protagonista de avances legislativos y sociales en México. Desde la Ciudad de México hasta Nayarit, ha impulsado leyes de identidad de género, matrimonio igualitario, tipificación de crímenes de odio y lucha contra las terapias de conversión. Como directora del Departamento de Investigación en Crímenes de Odio a Mujeres Trans en Casa de Muñecas Tiresias AC, ha documentado y visibilizado violencias sistemáticas que afectan a poblaciones vulnerables.

Ha capacitado a más de 500 personas trans y no binarias en temas de inclusión laboral, articulando redes nacionales e internacionales. Su participación como delegada mexicana en la CSW68 de la ONU en Nueva York la posiciona como una voz global en la lucha contra la pobreza en mujeres trans y lesbianas.

Cassandra lidera desde la empatía, la escucha activa y la construcción colectiva. Su liderazgo es horizontal, afectivo y profundamente ético. Integra espacios diversos como la Coalición Mexicana LGBTTTI+, la Red Feminista de Nayarit, CAÍN y múltiples colectivos culturales, donde promueve alianzas entre pares, fomenta el diálogo intercultural y articula acciones con impacto real. Su presencia escénica en teatro y cine refuerza su capacidad de comunicar desde lo simbólico y lo emocional.



El legado de Cassandra se escribe en leyes, en escenarios, en aulas, en calles y en corazones. Su nombre ya forma parte de la historia del liderazgo trans en México, al ser honrada como rostro del activismo, mujer del año ante el Senado y referente en la Escuela Nacional de Liderazgos LGBT+. Pero su mirada está puesta en el futuro: en seguir aprendiendo, en erradicar las brechas de desigualdad, en fortalecer el tejido social y en proclamar el libre desarrollo de la personalidad como derecho universal.

Con cada palabra, cada acción y cada escena, Cassandra nos recuerda que el activismo no es solo resistencia: es arte, es amor, es esperanza.